
CENTRE GENEALOGIQUE DE VIENNE ET DE LA VALLEE DU RHÔNE 

 Maison des Syndicats 2, chemin des Aqueducs 38200 Vienne 

S<te : http://www.cgvvr.org Courriel : secretariat@cgvvr.org 

PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE EN DATE DU  

SAMEDI 18 MARS 2023 à Vienne 

 

A 10 heures, la séance est ouverte. 

 
 
Remerciement auprès de la représentante de la mairie de Vienne : Mme Cédrin, première adjointe, celle-ci nous 
dit quelques mots d’encouragements pour notre association. 
 
 

Constitution du bureau 
o Président :    Roger Ligonnet 

o Secrétaire :   Bernard Chaillou  

o Scrutateurs : Renée Magnan 

        Pierre Baule 

 
Proposition acceptée par l’ensemble des présents. 

La feuille de présence qui a été signée par tous les membres présents - pouvoirs compris - est archivée. 

La feuille de présence permet de constater que 37 membres de l’Association sur 66 sont présents ou 

représentés, répartis comme suit : 

Présents : 25  Pouvoirs : 12 

 
Rapport moral (Roger Ligonnet, président) 
         

Mesdames, Messieurs, 

Il revient au président d’établir et de présenter le rapport moral de notre association. C’est la 

première fois que je me livre à cet exercice, j’espère que vous serez bienveillants. 

L’année 2022 a été marquée par le changement de président, suite à la démission de Martial 

Pré, à qui je sais gré d’avoir présidé notre centre pendant une période difficile. 

Je tiens à remercier tous les administrateurs qui m’ont grandement aidé et surtout conseillé 

au cours de cette année, sans oublier les adhérents présents ou représentés aujourd’hui ou 

lors de nos manifestations et permanences. 

A la demande de Pierre Baule qui, dans l’ombre, fait un travail énorme et aimerait voir sa 

charge allégée et aussi suite à la fin du mandat de Marie-Louise Flasseur qui, après de très 

nombreuses années, ne souhaite pas se représenter, nous avons pensé restructurer le fichier 

$^)



adhérents et les fichiers Généabank et Généalogie & Histoire. 

Madame Christine Selli s’est proposée pour nous apporter de l’aide, nous lui avons donc 

confié ces trois dossiers depuis le 1er janvier. 

Tout récemment, Monsieur Yannick Rochet a accepté de nous apporter ses compétences 

pour la tenue du site CGVVR.org. 

Comme je vous l’ai écrit dans la revue semestrielle, il serait bon pour notre association de 

rajeunir la moyenne d’âge du CA. Christine Selli et Yannick Rochet, que j’ai cités 

précédemment, sont deux « jeunes » qui se présenteront tout à l’heure à vos suffrages. 

Depuis la dernière assemblée générale, votre CA s’est réuni 5 fois : 

• 12 avril 2022 ; 

• 20 juin 2022 ; 

• 5 septembre 2022 ;  

• 1er décembre 2023 ; 

• 13 février 2023. 

Ces conseils se sont tenus alternativement à notre siège à Vienne et au château de l’Edit à 

Roussillon. Vous pourrez trouver les comptes-rendus qui sont mis en ligne sur notre site après 

approbation par le CA suivant. 

 

Les manifestations : 

Celles-ci ont commencé par un échec, la sortie annuelle prévue à Pont-en-Royans, a été 

annulée par la faute d’un nombre insuffisant de participants, peut-être la conséquence du 

foyer de COVID qui s’était développé à l’issue de la dernière assemblée générale. 

• Notre prochaine sortie aura lieu le 10 juin 2023, le matin à la Chartreuse de Sainte-

Croix-en-Jarez et après le déjeuner à la Maison des Tresses et Lacets à La Terrasse-

sur-Dorlay. Nous en reparlerons lors des questions diverses. 

• Le 4 août, nous avons participé, avec Claude, Renée, Mireille et Michel, au congrès de 

la SAGA qui avait lieu à St-Marcel-lès-Annonay, très belle organisation, mais la 

canicule nous a empêchés de faire la visite de Boulieu-lès-Annonay prévue l’après-

midi. 

• Nous sommes d’ores et déjà invités au prochain congrès SAGA qui aura lieu le jeudi 8 

juin à Veyras (près de Privas). 

• Le 17 septembre, avec Pierre Baule, nous avons tenu un stand au salon des 

associations au Manège de Vienne. 

• Les 17 et 18 septembre, se sont tenues les journées européennes du Patrimoine, salle 

Europe à l’hôtel de ville de Vienne. Comme chaque année, Claude Girard nous avait 

préparé une très belle exposition sur diverses personnalités viennoises : Pierre 

Schneyder, Claude Grange et Lucien Hussel. Pendant ces deux journées, nous avons 

pu donner tous les renseignements généalogiques demandés par les visiteurs. 

• A ces mêmes dates, nous avons prêté nos expositions sur les « chapelles de l’Isère 

rhodanienne » au château de Bresson à Moissieu-sur-Dolon et les « chapelles du Pilat 

rhodanien » à la chapelle du Calvaire à Chavanay. 

• Le 16 octobre, nous étions invités par l’EGDA, association de la Drôme, qui organisait 

son premier forum après le COVID à Châteaudouble. Renée Magnan, Renée Teyssier 

et moi-même y avons participé. Manifestation très sympathique. 

• Le Salon des Seniors de Vienne a été annulé en 2022. Il aura lieu dorénavant tous les 

deux ans.  

Nous constatons que ces différentes manifestations peinent à retrouver leur affluence 



d’avant COVID, ceci n’est pas le seul fait de la généalogie, même constat dans les musées, 

restaurants, etc… 

J’ai également participé à plusieurs réunions du CEGRA dont le grand projet à l’occasion du 

cinquantième anniversaire du CEGRA et de la SGLB, est de relancer le forum Rhône-Alpes. 

Celui-ci se tiendra les 14 et 15 octobre 2023 à St-Laurent et St-Bonnet-de-Mure. La 

préparation de cette manifestation est assez lourde. Retenez d’ores et déjà ces deux dates. 

D’autre part, le CEGRA nous a chargés d’organiser son assemblée générale le 27 janvier 2024 

 

Revue et bulletins semestriels : 

A votre arrivée, vous a été remise la revue annuelle de notre centre. Elle est l’œuvre de 

l’équipe de rédaction animée par Claude Girard ; elle est également l’auteure des bulletins 

trimestriels, ceci représente un gros travail, merci à eux.  

Tous les adhérents qui ont des idées d’articles sont les bienvenus, n’hésitez pas à contacter 

Claude ou un autre membre du CA. 

 

La bibliothèque : 

Grâce à des dons, elle s’est enrichie de nouveaux volumes, merci notamment à Jacques 

Robin. Cependant il serait bien qu’une personne vienne nous aider à mieux l’organiser et à y 

mettre un peu d’ordre. 

Les autres points seront abordés dans les questions diverses : 

. Numérisation ; dépouillements ; GenEric. 

 

Nécrologie : 

Au cours de cette année, trois anciens membres du conseil d’administration ont disparu : 

. Marie-Thérèse Delay ; Jean-Claude Rey ; Noëlle Chanaux qui était, l’an dernier encore, 

membre du conseil d’administration. Nous pensons à eux et à leur famille. 

Merci de votre attention. 

 
Approbation du rapport moral à l’unanimité 

 
 
Présentation des comptes (Pierre Baule) 
 
Les recettes ont bénéficié de rentrées spécifiques dues aux festivités. Les adhésions restent le poste principal. 
Par contre les adhésions ont diminué. La vente des documents réalisés par l’association  reste un poste 
significatif pour nos recettes, compensant actuellement la baisse des cotisations dans le temps. 
L’ensemble des recettes représente une hausse de 17% des recettes à 3907,53 €. 
Les dépenses restent contenues à 3440.06 €, soit une baisse de plus de 3%. 
 
Il en résulte une trésorerie en hausse de 6 %. 
Le changement de banque et le placement de trésorerie contribuent à ce résultat. 
N’oublions pas que cette trésorerie sera utile, entre autres, pour l’adaptation de notre matériel informatique et 
son entretien. 
 
Pierre, après 15 ans de fonction au sein du CA, comme trésorier et « homme informatique », souhaite avoir un 
remplaçant. 
 
Approbation du rapport financier à l’unanimité. 
 



La recherche de nouveaux adhérents pourrait être facilitée par : 

• Des exposés généalogiques et historiques, 

• Des ateliers dans les centres sociaux. La responsable du centre social de Vienne se propose de faire 
une première participation en 2024. 

• De messages sur « l’Indispensable » (Guy Astruc), 

• De faire un stand généalogique lors de manifestations dans les villes comme à Chasse, 

• De créer une page Facebook. 

 
 
Présentation des comptes rendus des permanences (Roger Ligonnet et Renée Magnan) 
 

• Vienne (Roger Ligonnet)  
Les participants sont toujours sensiblement les mêmes et moins nombreux après le Covid, 

• Roussillon (Guy Astruc, représentant Renée Magnan)  
Réduction de l’activité de la permanence, suite au Covid, avec une présence réduite à environ cinq 
personnes.  
Participation moindre le samedi. 

 
 

Election du conseil d’administration. 
   
Aujourd’hui comme chaque année une partie de notre conseil est à renouveler pour une période de trois ans 
avec la possibilité de porter le nombre d’administrateur à 15. 

• Marie-Louise Flasseur a décidé de ne plus se représenter au CA de la CGVVR tout en restant 
adhérente. 

 
Les candidats suivant ont été élus ou réélus à l’unanimité. 

• Pierre Baule 

• Jean-Paul Duvert  

• Michel Richoux 

• Christine Selli 

• Yannick Rochet 
 
 

Cotisation année 2024 
Comme chaque année nous vous demandons le paiement de la cotisation en début d’année et cela avant la 
tenue de notre assemblé générale il est donc indispensable que nous fixions dès aujourd’hui cotisation de 
l’année 2024 
En ce qui concerne le règlement de celle-ci nous continuerons sa mise en recouvrement afin qu’elle soit 
encaissée avant le 31 Janvier pour qu’il n’y ait pas interruption dans votre dossier pour Généabank. 
Pour 2024 votre cotisation est de : 

- 20 € pour notre propre cotisation (même montant proposé depuis 2018). 
L’abonnement à la publication « Généalogie et histoire »  pour 2024 devrait être fixé en octobre 2023 lors du CA 
du Cegra. 
 
Approbation à l’unanimité du montant des cotisations. 
        

  Remerciements à  Marie-Louise Flasseur 
Membre très actif du conseil d’administration, c’est avec efficacité, perspicacité et efficience qu’elle 
s’acquitta de ses tâches. Bien que souhaitant passer le relai, elle demeure membre de l’association. 
Guy Astruc lui a remis un chèque-cadeau, ainsi qu’un bouquet de fleurs. 
          



Questions Diverses 
 

• Journée du 10 juin 2023 
Visite de Saint-Croix-en-Jarez à 9 h 45 devant la chartreuse. 
Repas au restaurant de Sainte-Croix. 
Visite de la Maison des Tresses et Lacets à 15 h à La Terrasse-sur-Dorlay 
Prix pour la journée : 36 € 
Inscription dès que possible pour faciliter l’organisation. 

 

• Journées du Patrimoine 2023 (3e week-end de septembre) 
Nous demanderons à participer, comme les années précédentes 
Thèmes exposition à définir 
 

• Numérisation et dépouillement de L’état civil 
o Dépouillement sur Vienne des actes paroissiaux presque terminés. La difficulté réside 

dans la lecture des noms. 
o L’état civil de 1795 à 1894 
o Globalement on arrive à la fin des dépouillements  
o Moissieu et Saint-Clair-du-Rhône sont à faire jusqu’en 1947. 
o Il est intéressant d’aller jusqu’en 1972 pour les décès 

 
 

• GenEric 
CGD nous propose deux accès à GenEric, soit quatre personnes en consultation permanente.  
 

• Revue 
Participation de sociétés locales d’historiens, pour la revue de 2023 et maintenant pour les 
années suivantes. 
 

• Brochures 
Nous rappelons que les brochures réalisées par l’association sont toujours en vente y compris 
auprès des personnes qui n ‘en font pas partie. 
 
A 12 heures, l’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 

 
 

Roger Ligonnet   Bernard Chaillou  Renée Magnan et Pierre Baule 
Président   Secrétaire   Scrutateurs

 


